

# 10/4(金)うみぐみのいちにち

## \*トンボ製作\*

朝からジメジメしたお天気でしたが、うみ組のクラスはおしゃべりも止まらないほど元気いっぱいでした。

朝は室内で体育あそびを行いました。準備運動、柔軟、鉄棒、ケンケンパをやりましたよ。鉄棒はそれぞれの目標としている技を練習しています。日に日に完成度がアップしているうみ組さん。1週間後にひかえた運動会にむけてラストスパートです！！

活動では先日やったトンボの製作を完成させています。思い思いに色を描いています。🌈にじ色メガネやニコニコメガネ、水色メガネ、かわいいトンボが完成しました。背景は好きな色でコスモスのストロースタンブを❀全員が完成したところで、安岡中学校のお兄さんお姉さんがボランティア体験に来てくれました。最初は緊張していた子ども達も優しく声かけしてくれるお兄さんお姉さんと仲良くなるのは一瞬でした(\*^^\*)自分たちからお兄さんお姉さんによっていき、紙飛行機の折り方を教えてもらったり、絵本を読んでもらったり、遊んでもらったりと、楽しい時間を過ごしましたよ。

最後はお兄さんお姉さんが帰りたくないと言ったと名残惜しそうでしたよ(^^♪

※月曜は全体朝会です。今日の製作の様子はコドモンに添付します。

製作はクラスに飾るのでぜひご覧くださいね。